

6年生を送る会

3月5日(水)に6年生を送る会を行いました。各学年からの出し物は、感謝の気持ちと工夫が満載でどんどん笑顔と温かい気持ちが広がっていきました。6年生が活躍するたびに、大歓声や大拍手が巻き起こり、みんながどれだけ6年生が好きで、6年生がいかに寒川小学校の人気者かが分かる楽しい集会となりました。あいにくの雨で校内遠足となりましたが、縦割り班や学年で楽しく遊び、素敵な思い出もできました。



♡寒川っ子サポーターの皆様、1年間ありがとうございました♡

1年を振り返ってみると、地域の皆様、保護者の皆様のご協力があったからこそ実現した学びがたくさんありました。心より感謝申し上げます。3月に入っても様々な応援をいただきました。

昔の遊び(1年生) 3/11



サポーターの皆さんからけん玉、お手玉、おはじき、めんこ、あやとりを教えていただきました。楽しい生活科の活動となりました。

読み聞かせ(今年最終)3/10,3/11



ほぼ毎週月曜日と火曜日の朝の時間に読み聞かせを行っていただきました。子どもたちは目を輝かせて聞いていました。

すずかけ感謝の会(5年生) 3/11

5年生は、この一年間お世話になった方々を招待し、かまどベンチを活用した焼き芋会を開いて、感謝を伝えました。最後に、感謝の気持ちを綴った寄せ書きをプレゼントしました。

5年生は、1年を通して防災学習を行ってきました。その様々な場面で地域の方々に教えていただいたり、協力していただいたりして、学習を進めることができました。この学びをこれからの寒川町にお返ししていきたいものです。地域の皆様、ありがとうございました。6年生から最高学年のバトンを受け取る5年生をこれからも温かく見守り、応援してください。

